

Seniorenbeirat verabschiedet



Bei seiner 2. Sitzung des Seniorenbeirats wurden die ehemaligen Seniorenbeiratsmitglieder von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider eingeladen, um sich bei ihnen sehr herzlich für die geleistete Arbeit in den letzten 3 Jahren zu bedanken. Dabei hatte er für jeden eine Verabschiedungs-urkunde sowie eine Süßigkeit in Form von 1250-Jahr-Feier-Schokolade mit dabei. Auf dem Bild oben v.l.n.r.: Bürgermeister Schneider, Isolde Seehars, Klaus Fußler, Heidi Frosch, Gerd Deffner, Hella Hutzel, 2. Beigeordneter Klaus Lenz, Vera Schulz und Günter Krick. Durch Krankheit verhindert waren Norbert Bolländer und Franz Busch.



Des Weiteren begrüßte er den neuen Seniorenbeirat und betonte, dass die Gemeinde Mutterstadt solche ehrenamtlichen Mitarbeiter brauche. Auf dem Bild unten der neue Seniorenbeirat v.l.n.r.: Bürgermeister Schneider, 1. Vorsitzender Gerd Deffner, 2. Vorsitzender Willi Vogt, Beisitzer Iris Gütle und Günter Krick, Evi Muy (Schriftführerin) und der 2. Beigeordnete Klaus Lenz. Es fehlt: Norbert Bolländer.

(Amtsblatt vom 01. März 2018)
(Bilder: Gerd Deffner)